
 

 

Requerimento N° 150/11 
De Informações 

 
“Atinentes a informações sobre o 
calçamento no entorno da 
EMEFEI ‘Anália de Lucca Furlan’, 
Requerimento de Providências 
nº 876/2009”. 
 

Considerando que, este Vereador está sendo questionado 
por vários pais de alunos e moradores desta localidade, em relação ao 
calçamento no entorno da EMEFEI ‘Anália de Lucca Furlan’;  

 
Considerando que, este Vereador fez um Requerimento de 

Providências nº 876/2009, e que até o momento não houve nenhuma 
resposta;  

 
Considerando que, continua o perigo aos freqüentadores 

da escola, principalmente os alunos, e 
 
Considerando que, com as chuvas está entrando água e 

lama na escola, causando transtornos aos alunos e funcionários, 
prejudicando o bom andamento das aulas; 

 
REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1 – Existe algum projeto em relação a esta questão, 

considerando que já foi solicitada através do 
Requerimento de Providências nº 876 no ano de 2009? 

 
2 – Se positivo existe prazo para início das obras?  
 
3 – Se negativo qual a possibilidade de ser feito um projeto 

para o local? 
 
4 –  Outras informações que julgar necessárias. 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de fevereiro de 2011. 

 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 


